

# 復旧・復興を加速!

## 平成25年度の予算と主な事業



2月26日、記者会見で平成25年度の予算と重点事業について説明する高松市長

### 一般会計の予算額は188億7,300万円

今年の本市の予算の概要について、お知らせします。震災復興に向け一歩ずつあゆむ本市の姿をご覧ください。

市では公共施設の災害復旧を進めていますが、原子力災害は、いまだに大きな不安を残しており、放射能除染対策が復旧・復興を果たさうえで最優先課題となっております。さらに、「ステップアップもみや」を市政の基本に掲げ、本市第1次総合計画の後期基本計画を策定するとともに、自主的財政健全化計画について見直しを加えながら、健全財政を堅持していくことを基本姿勢としています。同時に、本市が工業出荷額が県内4番目という実績をもとに、交通の要衝であることから「福島へのそのま」の利点を最大限活用しながら、農・商・工のバランスのとれたまちづくりを目指します。

復旧・復興を加速するとともに、平成25年度については、次のような事業を実施してまいります。

**震災からの復興**  
東日本震災からの復興は最優先課題です。本宮第二中学校の新校舎の新築工事は、今年7月の完成を目指して工事が進んでいます。

また、白沢中学校と白沢保育所の法面、ため池などの災害復旧工事が進められており、早期復旧に向けて、工事を行います。(下の写真を参照)

#### 除染実施計画により住宅除染を進めます

市内の除染については今年度も引き続き住宅除染を進め、市民の皆さんが安全・安心して過ごせる環境を整備していきます。

また、除染を進めるためには、仮置き場の選定が重要であることから、市民の皆さんのご理解を得ながら候補地の選定を進めます。



(上) 住宅除染の様子  
(下) 一時保管の状況

#### 健康管理と健康づくり

3月に策定した第1次健康増進・食育推進計画により、原子力災害の放射線による健康管理などを行います。

#### 平成25年度の重要な施策

##### 本宮駅周辺の東西アクセスの整備に着手

JR東北本線で分断されている地域の活性化を図るため、駅舎を含めた東西自由通路など、東西アクセス向上に向けた整備計画の作成に着手します。また、五百川駅周辺の環境整備構想の作成を進めます。

##### 白沢総合支所周辺の整備

白岩字堤崎地内の県道本宮・常葉線の変形交差点を改良して安全確保を図ります。あわせて周辺の環境整備を行い、憩いの広場を整備します。

##### 子どもたちのあそび場を拡充

スマイルキッズパークに砂場など屋内あそび場を設置し、隣接する記念樹の杜については、徹底的な除染と記念樹を保護しながら、子どもたちが元気に遊べる屋外あそび場を整備します。

##### 工業団地の選定

企業誘致は、市の発展には欠かせない事業であることから、本宮地区・白沢地区の工業団地の用地を選定し新規計画を進めます。



環境整備構想がつけられるJR五百川駅



ほぼ完成となった荒井の本宮市工業等団地第6工区



JR本宮駅構内。東北本線が市内を分断し、東西アクセスの整備が課題となっています。



県道から白沢総合支所への進入路の現況。変形交差点を解消します



子どもたちに人気のスマイルキッズパーク

グリーンパーク野球場敷地内にある記念樹の杜

### 被災状況と復旧状況

青田新池の決壊	白沢保育所法面崩落	白沢中学校法面崩落	半壊した本宮第二中学校
↓	↓	↓	↓
完成が間近となった青田新池	5月完成予定の白沢保育所法面	5月完成予定の白沢中学校法面	7月完成予定の本宮第二中学校校舎

(平成23年3月)

(平成25年2月末現在)